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      Аннотация

    
        
          Данная выпускная квалификационная работа посвящена созданию виртуальной среды оплаты по протоколу СБП B2B на основе QR-кодов для упрощения и ускорения работы бизнеса, снижения комиссии за переводы и упрощение управления переводами. В процессе выполнения работы была обоснована актуальность темы, а также произведен сравнительный анализ аналогичных решений. Приложение реализовано на языке Kotlin версии 1.8.20 с использованием фреймворка Spring в среде разработки IntelliJ IDEA версии 2022.3.1.
        

        
          This final qualifying work is devoted to the creation of a virtual payment environment using the SBP B2B protocol based on QR codes to simplify and speed up business operations, reduce transfer fees and simplify transfer management. In the course of the work, the relevance of the topic was substantiated, as well as a comparative analysis of similar solutions was made. The application was implemented in Kotlin version 1.8.20 using the Spring framework in the IntelliJ IDEA development environment version 2022.3.1.
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